

ANTAGONISMO ENTRE LAS DELEGACIONES ARGENTINA Y MEXICANA EN LA CONFERENCIA DE GUATEMALA

Editorial O MAR DENGÓ

(Omar Dengó) Detenerse ante sus hechos; estudiar su obra filosófica; saturarse de sus principios de educador; beber en la vida de su vida ejemplar, es acrearse a la fulgente llama del genio.

Si figura prócera guardaba un equilibrio esencial; en el ademan como en su verbo: cálido a veces, suave y luminoso como voz de arroyo cristallino en otras; en su gesto como en su mirada, se reflejaba siempre el hombre superior.

Como de Miranda Riano, su discípulo, muerto también por duelo del Arte y del Pensamiento americanos, podríamos decir de Omar Dengó que, "amaba la vida, a vida serena que en la mente y en el corazón se renova y la llena a cambio de armonías; a la vida de plenitud; de cosechas generosas en que todo minuto marque una laudable resurrección".

Recordar al Maestro es meritorio. La Juventud nuestra que va sacudiendo día a día de nobles maestros—maestros según el Espíritu— debe buscar en don Omar a su guía, seguro que en su obra, primicia genial, hallará el fruto ansioso de su orientación. En ella se refleja al ciudadano enamorado de la patria y de sus instituciones, animado de los más bellos ideales, que fue espasmodico luz purísima de nobleza y probidad sin dobleces.

Nosotros también hemos querido recordar, con ocasión del undécimo aniversario de su muerte, a Omar Dengó, su personalidad que nos presenta más ejemplar y luminoso; más digna y noble, acaso porque los atributos geniales de que estuvo investida van siendo cada vez más raros en estas épocas de decadencia marcada en el alma y en las instituciones de los hombres.

GHIRALDO, EL DELEGADO ARGENTINO, EXPRESÓ QUE NO DEBE TOMARSE ESTO COMO UN MAL SINTOMA PUESTO QUE DE LA DISCUSION SE LLLEGARA A UNA VALIOSA UNIFICACION DE CRITERIO

Los argentinos mantienen que la moderación del control de cambios puede ser modificado gradualmente y que su país está dispuesto a sacrificios para conseguir un entendimiento

DE UN MOMENTO A OTRO FALLECERA EL PRESIDENTE DEL ECUADOR, TAL ES EL ESTADO EN QUE SE ENCONTRABA ANOCHÉ; EL SENADOR ARROYO DEL RIO, SE HIZO CARGO DEL PODER EJECUTIVO

SEIS AVIADORES PERUANOS MURIERON AL DESPLOMARSE EL APARATO MILITAR EN QUE EJECUTABAN UN VIAJE DE INSTRUCCION. EL APARATO SE ESTREPO PRODIGANDOSE INMEDIATAMENTE EL BOMBEO A CONSECUENCIA DEL CUAL PERICERON ESPANTOSAMENTE CARBONIZADOS SEIS TRIPULANTES

El banco de Importación y Exportación de los Estados Unidos arregló todos los detalles para hacer a Nicaragua un crédito de dos millones y medio de dólares

CUADRO DE GUATEMALA, 16.— El delegado mexicano Villaseca aceptó la suspensión de su proyecto y la comisión monetaria de la conferencia guatemalteca resolvió adoptar en sustitución de la ponencia mexicana la siguiente: "Como medida de estabilizar el valor tanto interno como externo de las respectivas monedas de las repúblicas americanas se recomienda que por conducto de un organismo financiero panamericano o cualquiera otro medio se canalice la inversión de capitales deslindeados a fomentar el desarrollo económico y especializar el industrial de los diferentes países del hemisferio occidental".

La delegación argentina consideró que era peligroso aceptar el proyecto mexicano ya que la comisión consultiva de Washington estudia también esta materia, y manifestó que presentaría junto con el Brasil un informe acerca de este asunto. Se ha sugerido que el Brasil presente también un proyecto de fundación de un banco continental. En resumen, se estima que la ponencia mexicana ha sido desechada, lo así entiende también el propio delegado mexicano Villaseca.

La misma comisión aprobó la siguiente ponencia chilena: "Encargar a la Comisión Panamericana de preparar un proyecto de nomenclatura aduanal que sea aceptable para los países americanos teniendo a la vista las leyes, reglamentos y deducciones arancelarias de los mismos, así como cualquiera otro proyecto de nomenclatura uniforme que sirva a los mismos fines".

La comisión analizó y discutió las iniciativas sobre los problemas aduaneros de los países limítrofes resolviendo que este asunto sea entregado a la resolución de conferencias regionales. El relator de esta comisión reunió en un solo informe las proposiciones similares de Brasil, Chile, Colombia, El Salvador, Haití, El Salvador, Panamá y Santo Domingo, informe sobre el cual la comisión se pronunciará mañana.

El representante de Colombia, Juan María, informó sobre el caso de la ponencia de El Salvador sobre la posibilidad de uniformar los alfares de los países limítrofes para aquellas mercancías que están en el comercio y de continuar a la paz sobre negociaciones multilaterales. Colombia ha sugerido que se promueva la creación de una oficina técnica de los diferentes países y también realizar un acuerdo respecto de las líneas generales de la política de los países limítrofes de las aduanas públicas. Los delegados se muestran muy bien impresionados por la conferencia y esperan de ella satisfactorios resultados.

EL ORIGEN DEL INCENDIO DE LAGUNILLAS

SANTIAGO DE CHILE, 16 UP.— El diputado venezolano Alberto Louza Casanova, que se encuentra en Chile desde hace una mes y medio estudiando los sistemas de crédito agrícola y la legislación agrícola, declaró hoy a la Unión Fraternal de Lagunillas le ha superado el estudio del sistema chileno de edificación obrera que aplica la caja de la habitación popular, dependiente del ministerio de Fomento.

ARREGLADO EL PRESTAMO POR DOS MILLONES Y MEDIO PARA NICARAGUA

WASHINGTON, 16 UP.— El banco de Exportación e Importación reveló que había terminado los arreglos para extender un préstamo de Nicaragua un crédito por la suma de dos millones 500 mil dólares, de acuerdo con las propuestas sometidas al gobierno norteamericano durante su reciente visita a ese país. La suma del préstamo, un millón de créditos bancarios y otros millones para comprar en el extranjero los materiales que los Estados Unidos con el propósito de mejorar las comunicaciones en Nicaragua.

DE UN MOMENTO A OTRO FALLECERA EL PRESIDENTE DE ECUADOR

QUITO, 16 UP.— Ninguna reacción se observó en el estado del presidente Mosquera Narváez con el anuncio de su fallecimiento que le fué practicado durante el día de hoy, y los médicos que lo atienden en el hospital de la ciudad de Quito, concluyen de que no hay esperanza para poder salvar al paciente, quien se cree que espera el fatal desenlace de un momento a otro.

AVIONES PARA EL COMERCIO DE LA AMERICA LATINA

WASHINGTON 16.— De fuertes algaridas al gobierno se informa que las empresas de aviación comercial que no menos de seis repúblicas latino-americanas han iniciado gestiones para obtener créditos en este país para adquirir aviones, que con anterioridad consiguieron principalmente con los países beligerantes. La mayoría de las líneas aéreas latino americanas desean renovar su material para mantener y mejorar sus servicios y algunas de ellas, como las argentinas y las venezolanas, parecen estar dispuestas a efectuar sus adquisiciones al contado, pero la mayoría de sus créditos de cuatro a cinco años. Tal es el caso de las líneas del Brasil, México, Colombia, Perú, Chile y Uruguay, y se cree que los fabricantes norteamericanos están dispuestos a conceder esos créditos si pudieran obtener las garantías que se les piden.

El presidente del senado, señor Arroyo del Río, se ha encargado del Poder, conforme a la constitución, y antes del juramento que tiene proyectado mejorar considerablemente sus líneas latino americanas. Se entiende que, sea empresa proyecta la inversión de seis millones de dólares en la adquisición de nueva material en un próximo futuro, y dos tercios partes de esa inversión está destinada a sus servicios latino americanos.

AGONIZANDO EL DOCTOR MOSQUERA, PRESIDENTE DEL ECUADOR

QUITO, 16 UP.— El presidente de la república doctor Aurelio Mosquera Narváez ha entrado en estado agónico, y los médicos que lo atienden le están suministrando oxígeno, indicándose que su fallecimiento es inminente. Todos los miembros del gabinete redaban su dolor y el municipio norteamericano Forni ha solicitado dos veces que se le permita suministrar los últimos auxilios espirituales, rechazando en ambas, las más atentas disculpas.

MURIERTOS SEIS AVIADORES PERUANOS AL DESPLOMARSE EL APARATO MILITAR EN QUE VIAJABAN

LIMA, 16 UP.— Informes llegados a esta capital con procedencia de Canete anuncian que seis aviadores militares murieron carbonizados al estrellarse su avión en las montañas de la zona de Canete y incendiándose en ruta. Los aviadores estaban ejecutando un vuelo de instrucción cuando el aparato se desmoronó.

ANTAGONISMO ENTRE LAS DELEGACIONES ARGENTINA Y MEXICANA EN LA CONFERENCIA DE GUATEMALA

GUATEMALA, 16.— El delegado argentino a la conferencia guatemalteca, Dr. Hector Ghiraldo manifestó hoy que el resultado de las diferencias de criterio existentes entre los delegados de algunos países, espanta que la conferencia tenga como resultado una valiosa y unificada tribuna al beneficiar del hemisferio occidental, estando por su parte la Argentina decidida a prestar la cooperación que le sea posible para el mejoramiento económico y financiero de las repúblicas americanas.

AL CAPONE SUFRE DE PARALISIS EN ESTADO AVANZADO

CHICAGO, 16 UP.— Los médicos que examinaron a Al Capone hoy declararon que el ex-gobernador de Illinois, una enfermedad crónica de los senos que generalmente resulta casi sin esperanza de poder recuperar la salud. Los senos que le pisan emplean un nuevo tratamiento de malaria con hierro y quinina, pero el mismo esfuerzo para salvarlo. Entre tanto el madre de Al Capone, que también se halla en el hospital, tiene en guardia frente al apartamento que ocupa en el hospital, un grupo de policías federales a la vez que el Memorial Hospital, pronto que fue puesto en libertad en la mañana de hoy, y sus familiares habían asegurado que él ahora en el senador Thomas de Chicago de mundo criminal de la aviación comercial de Colombia de un accidente que la mayoría de los delegados argentinos y mexicanos originará discusiones.

EL GOBIERNO COLOMBIANO PUSINARA A LAS EMPIRES AERONAUTICAS

BOGOTÁ, 16 UP.— El presidente Eduardo Santos envió hoy un decreto que otorga la autorización para que el gobierno adquiera un interés en las empresas de aviación, la cual sería formada por medio de la fusión de las compañías de aviación de la S.A. de Colombia y de la S.A. del Eje. El decreto explicó a los legisladores que el propósito del gobierno es hacer efectivo de la aviación comercial de Colombia de un accidente que la mayoría de los delegados argentinos y mexicanos originará discusiones.

AYUDE A MEJORAR LOS NEROS SOBRESALTADOS

Este Ud. nervioso, irritable y abatido? Quiéza su digestión sea lenta y necesite Ud. más vitaminas. Como la Vitamina Fiection es un alimento tónico, provee unidades adicionales de las Vitaminas A, B, D, E y C, que le ayudan a obtener mayor

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

82 EXPORTADORES DEL TOTAL DE 159

(VIENE DE LA PÁG. UNO) con 279 020 kilos y Roberto Seguí vel con la cantidad de 288 340 kilos. Figuran con exportaciones mayores de cien mil kilos cada uno, los siguientes exportadores: Gabriel Sánchez, Eloy León, Guillermo Niehaus, Roberto Hughes, Leó Herberth Krieh, con 513 060 kilos; Leó Sánchez, con 454 200 kilos; Willen Petrá, con 421 110 kilos; Estimera y Compañía, con 387 932 kilos; Guido von Schorner, con 347 520 kilos; George Severa

DE UN MOMENTO A OTRO FALLECERA EL PRESIDENTE DE ECUADOR

QUITO, 16 UP.— Ninguna reacción se observó en el estado del presidente Mosquera Narváez con el anuncio de su fallecimiento que le fué practicado durante el día de hoy, y los médicos que lo atienden en el hospital de la ciudad de Quito, concluyen de que no hay esperanza para poder salvar al paciente, quien se cree que espera el fatal desenlace de un momento a otro.

AVIONES PARA EL COMERCIO DE LA AMERICA LATINA

WASHINGTON 16.— De fuertes algaridas al gobierno se informa que las empresas de aviación comercial que no menos de seis repúblicas latino-americanas han iniciado gestiones para obtener créditos en este país para adquirir aviones, que con anterioridad consiguieron principalmente con los países beligerantes. La mayoría de las líneas aéreas latino americanas desean renovar su material para mantener y mejorar sus servicios y algunas de ellas, como las argentinas y las venezolanas, parecen estar dispuestas a efectuar sus adquisiciones al contado, pero la mayoría de sus créditos de cuatro a cinco años. Tal es el caso de las líneas del Brasil, México, Colombia, Perú, Chile y Uruguay, y se cree que los fabricantes norteamericanos están dispuestos a conceder esos créditos si pudieran obtener las garantías que se les piden.

AGONIZANDO EL DOCTOR MOSQUERA, PRESIDENTE DEL ECUADOR

QUITO, 16 UP.— Informes llegados a esta capital con procedencia de Canete anuncian que seis aviadores militares murieron carbonizados al estrellarse su avión en las montañas de la zona de Canete y incendiándose en ruta. Los aviadores estaban ejecutando un vuelo de instrucción cuando el aparato se desmoronó.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

¡No hay Lugar a las Dudas! Efectivamente, este whisky sabe mejor, y no me causa malestar al "día siguiente" Regimán! "El Mejor Whisky de Canadá" es mejor para Ud.

ALMACEN FEOLI Aprovechela y compra ya el suyo: Antes \$ 65.00 Ahora \$ 47.75 Antes \$ 60.00 Ahora \$ 44.75 Antes \$ 55.00 Ahora \$ 39.75 Antes \$ 45.00 Ahora \$ 29.75 Antes \$ 35.00 Ahora \$ 25.50

GRATIS: Pida el folleto gratis "Sin Vit. ¿Sin Energía?". Recorte este anuncio y envíelo con su nombre y dirección a la dirección indicada al pie.

Cuatro barcos alemanes capturados y dos hundidos por los ingleses la semana pasada

ESTA NOTICIA FUE DADA AYER A LA CAMARA DE LOS COMUNES POR SIR JOHN SIMON QUIEN LEYO EL INFORME SEMANAL EN REPRESENTACION DEL PREMIER CHAMBERLAIN

DEJA VER EL INFORME OFICIAL DEL GOBIERNO BRITANICO LOS TEMORES EXISTENTES DE QUE ALEMANIA SE DECIDA AL FINAL A UN GOLPE SOBRE HOLANDA. DADAS LAS CONCENTRACIONES QUE EJECUTA EL GOBIERNO INGLÉS PARA LA ORGANIZACION DE UN FUERTE EJERCITO POLACO QUE COMBATIRA CON LOS FRANCESES EN EL FRENTE OCCIDENTAL

El buque tanque británico "African Shell" fue hundido en las costas suabritánicas por un acorazado de bolsillo según informes desde Lourenz Marquez.—El gobierno francés decidió ayer el hincapié de la clase 1919 cuyos componentes regresarán a sus bases industriales y agrícolas en seguida.—La prensa alemana se vio en el caso de disolver algunas manifestaciones en Praga resultando doce heridos de acuerdo con informes de procedencia alemana

ALEMANIA HA ARRECIADO LA CAMPAÑA SUBMARINA POR TODAS PARTES DICEN LOS INFORMES MILITARES ALEMANES, PERO LA VERDAD ES QUE NO SE DAN NOMBRES DE NUEVOS BARCOS HUNDIDOS

LA DECLARACION OFICIAL DEL PREMIER CHAMBERLAIN
LONDRES, 16 UP.— En la sesión de la cámara de los comunes ayer el secretario del tesoro, Sir John Simon leyó la declaración semanal del primer Chamberlain respecto de los últimos acontecimientos en el teatro de la guerra, asegurando que las apeliaciones a la paz realizadas por los monarcas belga-holandeses representan una "serena intervención" de la paz. Sin embargo, agregó el orador, la experiencia del pasado desvaneca la esperanza de que Hitler daría una respuesta satisfactoria. Sir John señaló que las contestaciones del rey Jorge como también del presidente Lebrun expresaban la disposición de ambas naciones para "examinar cualquier oferta razonable para llegar a una paz equitativa" y agregó que Hitler, en sus discursos, ha manifestado un Maniché habiendo tergiversado las normas de la política británica para sus propios fines, mientras la propaganda alemana se ocupaba de desacreditar a las "fuerzas antifrancesas" como reclusos del movimiento "a favor de la paz." Grandes concentraciones de tropas alemanas en la frontera belga holandesa y la campaña de amenazas que está haciendo la prensa alemana en la actualidad son demasiado familiares al mundo que ya se ha acostumbrado a ver en estas "etapas" los preliminares inmediatos para una invasión alemana a esos países neutrales. Sin embargo, ni la Gran Bretaña ni las otras naciones desean "anegar la significación de los intereses respecto de la posibilidad de que los alemanes lancen un golpe de mano en contra de Holanda." El desarrollo de los acontecimientos en las últimas dos semanas ha reforzado grandemente la posición de los aliados, en particular la reciente legislación de neutralidad por el congreso del Estado. "Uno de los que nos devolvió el derecho de adquirir abundantemente abastecimientos de leña esas que ese país está esperando a recibir." Refiriéndose luego a la reciente declaración de Chamberlain de las negociaciones ruso-alemanas, Sir John Simon declaró que "estas informaciones eran desde luego menos satisfactorias, pero que los mismos hechos responsables finalmente resultaron en un rompimiento definitivo. Acerca de las operaciones navales, Sir John declaró que cuatro barcos mercantes alemanes fueron capturados durante la semana pasada, mientras dos fueron hundidos por sus respectivos tripulantes el día 12 y 13 de los corrientes la gran mayoría de los barcos alemanes es a condición de permanecer en las costas de la zona de guerra, y que se atrevió a salir al mar abierto son capturados y hundidos por sus propios tripulantes. Mucho al contrario los barcos mercantes británicos, franceses y de las naciones neutras continúan su tráfico en números cada vez mayores, dijo Sir John Simon.

El orador se refirió luego a la organización por el nuevo gobierno de Polonia de un "ejército" que el gobierno británico espera poder dar los pasos necesarios, después de consultar al acuerdo con el gobierno francés, para organizar un "ejército" separado propio que participará en la lucha en el frente occidental.

Agregó que durante la semana pasada los franceses rechazaron varios ataques al mar de menor importancia, y captivó de parte de los aliados la responsabilidad por los esfuerzos realizados por los monarcas de Holanda y Bélgica a favor de la paz. Sir John justificó los temores de que los alemanes "habían establecido planes para impedir el desarrollo de negociaciones que se habían notado considerables concentraciones de tropas en las regiones fronterizas entre Alemania y Holanda, y que como de costumbre la prensa alemana había estado en la campaña en contra de ese país parecida a la que se desarrolló en el caso de Austria, Checoslovaquia y Polonia sucesivamente antes de lo que es el ejército alemán se lanzaran contra estos países.

HITLER ESPERA EL APOYO MILITAR RUSO PARA LA PRIMAVERA

PARIS, 16 UP.— En los círculos bien informados no se cree que después de la constatación dada por Adolf Hitler a la oferta de mediación por Holanda y Bélgica que el Fuhrer hizo a la primera de las dos naciones. Pareció que el Fuhrer hizo los informes que Hitler y sus generales estaban listos y resueltos para lanzar un ataque localizado contra la Gran Bretaña. Sin embargo, pero los militares alemanes renunciaron sus intenciones cuando la ofensiva diplomática de von Ribbentrop probó a Hitler que Bélgica pudiera ir en auxilio de Holanda, y que en este caso todas las fuerzas de la Gran Bretaña y Francia lo atacarían simultáneamente y sin pérdida de tiempo. De su parte, el ejército alemán en vista de las inundaciones tenía que tendría que luchar en un campo o cogido por los aliados y sea en la región del Canal del Rey Alberto, donde las condiciones favorecerían grandemente a los defensores. Los observadores militares se preguntan que donde las fuerzas de Hitler pudieran lanzar un ataque con condiciones tan desfavorables a un movimiento en una de unidades motorizadas como en Holanda. Sin embargo, se considera que Hitler sufriría un revés si no que él pueda conseguir tratos económicos con Holanda para reducir los efectos del bloqueo marítimo de los aliados, pero aun de lograr esto Hitler no saldría favorecido puesto que podría que continuar sus amenazas diarias en contra de Francia e Inglaterra como las está ofreciendo todos los días. Las razones que Hitler da a las autoridades alemanas para demorar las observaciones a saber, que ante todo desea renovar la campaña internacional del nazismo, no se considera una excusa válida. Parece que el Fuhrer con el profesor Haushofer, para discutir el estado de los territorios de guerra, para discutir el estado de los territorios de guerra para Alemania. Es los consejeros consideran la creación de una emigración hacia los territorios deshabitados y con poca población y se informo que Hitler aceptó esa idea como una "sensacional y profeta" que se establecerá la libertad de emigración por medio de la "comisión internacional de emigración", la cual elaboraría una base oportuna de la población de todos los países que se adhieren a los propósitos de guerra profesados por Alemania. Se informa que Hitler agregó que de ser rechazado esta nueva propuesta, puesto que él es susceptible a que tendría que darse una garantía para mantener "a por durante un tiempo muy largo" — Alemania entonces debía demandar una "justa repartición de los territorios". Esta repartición obligaría a todos los países del mundo a aumentar el pago vital de Alemania, Italia y Japón. Asimismo se informa que Hitler confía que la Unión Soviética y Japón formalizarán dentro de poco un tratado de no agresión y posiblemente de asistencia mutua, y que Rusia irá en auxilio de Alemania en la primavera del año entrante. Sin embargo, el hecho de que Hitler no se haya atrevido a lanzar su ejército en contra del frente occidental o a traerse de los países neutrales es porque el Fuhrer tiene miedo.

DINERO GRATIS!

VALE POR (C) COLONES

UNOS POCOS DIAS DE ESPERA

Significarán para Ud. MUCHOS COLONES, por la considerable diferencia de nuestros precios.

UNA ECONOMIA EFECTIVA QUE OBTENDRA EN LA COMPRA DE SUS JUGUETES DE RUEDA

VERDADERA FUNDACION

ESPERE!! - NO SE COMPROMETA - TENDRA QUE CONVENCERSE

EL MAS COMPLETO SURTIDO — LOS ULTIMOS ESTILOS

AUTOMOVILES - VELOCIPEDOS - SCOOTERS - ANDADERAS - TRICICLOS

Manufactura americana, PERO DE LAS MAS REPUTADAS MARCAS POR SU CALIDAD.

GARCIA & HOFFMAISTER

AVENIDA CENTRAL (Contiguo al BOLSIN) — BAJOS DEL "DIARIO DE COSTA RICA"

Creación de "EBE" su perfumería

LONDRES, 16.— El periódico "Evening Star" publicó un breve relato con precedencia de Plymouth diciendo "circulo en esta base naval el rumor de que el acorazado alemán de bolsillo "Deutschland" fue hundido por uno de los grandes cruceros de batalla británicos (Hood, Repulse). Pero inmediatamente debajo del artículo, el periódico dice que está autorizado para decir que no es cierto, ese informe.

DOCE HERIDOS AL DISOLVER LA POLICIA CHECA UNA MANIFESTACION FASCISTA

PRAGA, 16 UP.— Dos manifestantes resultaron con heridas de gravedad y otros diez golpeados al disolver la policía checa una demostración de los fascistas, checos en la plaza de Wenceslas. Varios de los manifestantes fueron hospitalizados.

LA RESTAURACION DE POLONIA

LONDRES, 16.— El primer polaco general Sikorski, al hacer uso de la palabra en un almuerzo ofrecido por la asociación de prensa extranjera, reveló que sus conversaciones en esta capital confirman la completa unidad de miras entre los gobiernos polaco y británico en lo que concierne a los fines de la guerra y el método en "plazos" para lograr su realización. "Hay que elegir, dijo entre las formas de existencia colectiva que ahora se disputan la supremacía en el mundo, una que encuentre su expresión histórica en la civilización británica, el imperio francés y Estados Unidos, en vez de las de Austria, Checoslovaquia y la parte leste de Polonia."

ALEMANIA ASEGURA QUE LA CAMPAÑA SUBMARINA HA ARRECIADO

BERLIN, 16.— Un despacho de la agencia noticiosa DNB dice que la guerra marítima es mucho más activa como se reflejan los isotónicos comunicados del alto mando del ejército. El despacho asimismo contradice los informes acerca del hundimiento y la destrucción por parte de los aliados de numerosos submarinos alemanes, y reclama que durante los días de ayer y hoy, las autoridades británicas recibieron informes del hundimiento de varios barcos mercantes británicos. Sin embargo el despacho no da los nombres de estos barcos.

SOLAMENTE ACTIVIDADES LOCALES ANUNCIAN LOS FRANCESES

PARIS, 16 UP.— El comunicado del alto mando francés informa que durante el día de hoy solamente ocurrieron actividades locales de parte de las patrullas de reconocimiento en el frente occidental. El despacho asimismo contradice los informes acerca del hundimiento y la destrucción por parte de los aliados de numerosos submarinos alemanes, y reclama que durante los días de ayer y hoy, las autoridades británicas recibieron informes del hundimiento de varios barcos mercantes británicos. Sin embargo el despacho no da los nombres de estos barcos.

BUQUE TANQUE BRITANICO HUNDIDO EN LA COSTA DE AFRICA POR UN ACORAZADO DE BOLSILLO

LOURENZ MARQUES, 16 UP.— Los sobrevivientes del buque tanque británico "African Shell", de 706 toneladas, desembarcaron en la costa del distrito Inhambane de Mozambique, asegurando que un barco de guerra alemán, ya sea el "Deutschland" o el "Admiral Scheer", había hundido al "African Shell" a una distancia de 400 millas y media de la costa cerca del puerto de Zavala, después de haber capturado al capitán del barco.

Creación de "EBE" su perfumería

Únicamente en

GARCIA & HOFFMAISTER

TELEFONOS 3589 Y 3558

RAPIDO SERVICIO A DOMICILIO

GARAGE ALFARO

TELEFONOS 3122 - 3555

REPARACION - SERVICIO ESPECIAL - RESPETO

UNIDADES BRITANICAS VISTAN CANADA

NUEVA YORK, 16.— El New York Times dice que fue una extra-oficial pero autorizada declaración que los acorazados de batalla Hood, Repulse, Renown y otros de las principales fuerzas de guerra británicas, cruzaron el Atlántico y visitaron la costa canadiense recientemente, y que el almirante de la flota, sir Percy Noble, no se encontraron, sino individualmente, el Hood que desplaza cuarenta y dos mil toneladas, es el buque de guerra más grande del mundo.

hara sus hijos

3 VECES POR DIA

EUREKA

HOLANDA Y BELGICA ESTABLECERAN LA DELIMITACION EXACTA DE SUS AGUAS TERRITORIALES

BRUSELAS, 16 UP.— No existe una delimitación exacta de las aguas territoriales de Holanda y Bélgica, de manera que la zona actual pletórica que se trató de definir, se vive un resultado práctico durante la guerra mundial. Ante los peligros que se ciernen sobre ambas naciones neutrales y la actualidad que a medida que el conflicto en Holanda ha dado origen a una delimitación, el gobierno belga se dispuso a entablar negociaciones que se traducirán en una delimitación concreta, una que asegure a ambas naciones en sus derechos de mantener su integridad territorial y su neutralidad hoy más que nunca, como consecuencia de los acontecimientos recientes. El problema del canal de Vliebrug expone también en parte la expectativa de que Bélgica está al parata a hacer frente a cualquier peligro que amenace a Holanda.

AVISTADO OTRO SUBMARINO EN LA COSTA DE MEXICO

CIUDAD DE MEXICO, 16 UP.— El periódico "La Prensa" publica un informe confiado que el submarino "W. J. 147" fue avistado por varias personas en la localidad de la Playa de San Jacinto, población situada a unas ochocientas millas al norte del que fue el "W. J. 147".

GAMBRINUS juegan el domingo en el Estadio Nacional

EN SEGUNDAS DIVISIONES JUGARAN ALJAJUENSE, MEXICO, LIBERTAD Y ATLANTICO

Edomingo se resuelve la eliminatoria de TIRO AL BLANCO

Corresponde este juego al primer encuentro de la segunda vuelta del campeonato nacional de fútbol de primeras divisiones

EN SEGUNDAS DIVISIONES JUGARAN ALJAJUENSE, MEXICO, LIBERTAD Y ATLANTICO

JUVENTUD

En tercercas divisiones no se jugará el primer encuentro entre los compuestos de los grupos en vista de estar por resolverse el empate entre Alajuelense y México que son los equipos que tienen el chance por el campeonato de uno de los grupos respectivos

Corresponden el domingo los siguientes encuentros del campeonato nacional de fútbol en las diversas categorías, algunos de ellos de interés en dichos campeonatos:

Primeras divisiones

En el Estadio Nacional, a las diez de la mañana, se enfrentarán las parejas de equipos del Club Sport Herediano y Club Sport Cartaginés. Con este juego se inician los de segunda y tercera vuelta del campeonato de primeras. Ha despertado mucho interés por el empate que en el juego de la mañana, se almorzarán heredianos y cartaginés.

Segundas Divisiones

A las diez de la mañana, en el

EN EL ESTADIO NACIONAL SE VERIFICARA LA ULTIMA COMPETENCIA, TOMANDO PARTE TODOS LOS SOCIOS DE LA FEDERACION

Este evento será a 50 metros, tiro con rifle y el tirador acorazado, en disputa del hermoso trofeo "Winchester"

En medio del más vivo entusiasmo se iniciaron el domingo las competencias como el anterior, es decir, a cincuenta metros, tiro con rifle de calibre .22 y el tirador acorazado. Como no le hemos dicho, este campeonato se inicia en disputa del hermoso trofeo que obsequia la Internacional de las Agencias y que lleva el nombre de Trofeo Winchester, consistente en un cuenco de bronce el que está exhibiendo en una de las vitrinas de la tienda de armamento y platería de don Francisco Molinari, frente a la Plaza de la Artillería. Tanto en la acción como en los tiradores, hay un gran entusiasmo. El primer lugar lo ocupó el señor Pineda, quien obtuvo el primer lugar en el tiro con rifle y el tirador acorazado.

SE RESUELVE EL DOMINGO, EL CAMPEONATO DE BEISBOL

EN EL DIAMANTE DE LA PLAZA GONZALEZ VIQUEZ SE VERIFICARA EL TERCER ENCUENTRO ENTRE EL COSTA RICANO Y EL ORION

Los dos cuadros se están preparando muy bien, dada la importancia del juego.

EN LA AFICION DEPORTIVA EXISTE UN ENORME ENTUSIASMO, YA QUE LOS DOS ANTERIORES PARTIDOS RESULTARON MUY INTERESANTES

Con marcado interés se ha venido siguiendo el desarrollo de la serie de tres encuentros de beisbol entre los primeros equipos de la ciudad de San José, los cuales se encuentran empatados en el campeonato nacional de primeras divisiones. Esta serie tiene como objeto resolver el empate que nos referimos, habiendo se iniciado con un triunfo por parte del Costa Rica que en su primer encuentro venció a los jugadores de los dos equipos se están preparando para el tercer encuentro.

ESTE ENCUENTRO DE BASKET BALL FEMENINO ES POR EL HERMOSO TROFEO GAMBRINUS, Y PROMETE SER EL MEJOR DE LA SERIE

El equipo campeón nacional masculino, jugará contra el Herediano, por los medallas de la federación

MUCHO ENTUSIASMO HAY EN LA AFICION DEPORTIVA POR ESTOS DOS ENCUENTROS DE BASKET BALL

Con gran entusiasmo se ha venido celebrando en el Frontoñ Alajuelense el segundo juego entre los equipos de fútbol femenino, entre el equipo de primera división y el equipo de segunda división. Este juego se celebró el día de ayer, en el Estadio Nacional, y fue muy interesante. Los jugadores de ambas categorías se esforzaron mucho para obtener el triunfo, pero al final resultó un empate a cero goles.

do como es debido y presentarán a sus mejores elementos. En la acción deportiva hay un gran entusiasmo por este encuentro que se celebrará como el anterior en el Estadio Nacional, y promete ser el mejor de la serie. Los jugadores de ambas categorías se esforzaron mucho para obtener el triunfo, pero al final resultó un empate a cero goles.

La composición fotográfica recogió cinco aspectos de la llegada ayer a las 11.30 a. m. del grupo de senadores y representantes americanos...

El grupo de senadores y representantes americanos que vienen a recibir al señor Ministro americano, Excmo. señor Honnibrock y una comisión oficial en la que figuraba el diputado Sotelo.

Estudiantes salvadoreños vendrán a estudiar los métodos de cultivo y beneficio de café de C. Rica

HARAN EN NUESTRO PAIS UN ESTUDIO DE LAS DIVERSAS ZONAS DE CULTIVO, ASI COMO DE LAS PECULIARIDADES DEL CULTIVO Y BENEFICIO... La Asociación de cafetaleros de Santo Ana es la interesada en el envío de estos estudiantes.

Carta que nos fue mostrada ayer, fecha hace cuatro días en Santa Ana, República de E. Salvador, informando que por invitación de la Asociación de Cafetaleros del citado departamento...

20 DOLARES POR EL QUINTAL DE GOMA DE CHICLE DE COSTA RICA SE OFRECE PAGAR

Llega ayer al país el representante de una poderosa compañía americana... que con objeto de interesarlos por el país intensifica sus cultivos.

Seben nuestros lectores que el cultivo de goma de chicle en el país se han cultivado con bastante éxito... Por este día informo puede observarse que la industria del chicle tiene en Costa Rica muy buenas perspectivas.

GASES ASFIXIANTE USARAN LOS ALIADOS SI...

AVENA de la Paz, UNO — Prousticio está por el uso de la advertencia de que si Alemania iniciaba la guerra de los gases...

PRESENTO SUS CREDENCIALES EL NUEVO EMBAJADOR BRITANICO EN PARIS

PARIS 16 UP. — El nuevo embajador de la Gran Bretaña en París, Sir Ronald Campbell, presentó hoy sus credenciales al presidente Avelar...

MILES DE PERSONAS DETENIDAS EN ALEMANIA EN LOS ULTIMOS DIAS

BERN — Los alemanes se preparan para el invierno de la guerra... miles de personas detenidas en los últimos días...

PERMANECEN LAS CONCENTRACIONES ALEMANAS EN LAS FRONTERAS BELGA-HOLANDESA

BRUXELAS 16 UP. — Se manifiesta en la prensa belga y holandesa un número considerable de tropas alemanas...

LABOR REALIZADA POR LAS FLOTAS DE GUERRA JALIAS

LONDRES 16. — Sobre la estrecha cooperación de las flotas anglo-francesa el ministro de información pública hizo el siguiente comunicado...

Un resfriado? Una Pastilla Oriental!

CON LOS COSTARRICENSES me siento ligado por los más fuertes vínculos de GRATITUD Y AFECTO

Tanto por mi devoción por esta república, excepcionalmente civilista y democrática, decorosa y pacífica, como por el agradecimiento que me ha guiado, merced a la acogida protectora y grata que nos han dispensado a la colonia venezolana.

SIENTO LAS MAS VIVAS SIMPATIAS POR ESA CIVILIZACION, FIANTROPIA Y PROGRESIVA INSTITUCION... EN ESPECIAL POR EL ROTARY CLUB DE COSTA RICA...

Dice en carta al secretario del Club Rotario el general don Vincenzo Pérez Soto, al agradecer una invitación que se le hizo para asistir a la sesión de ayer.

Sabiendo que se encuentra en el país el distinguido hombre público venezolano general don Vincenzo Pérez Soto, fué invitado por el Club Rotario para asistir a la sesión-almuerzo de ayer al medio día. Sin embargo, no pudo asistir...

25 POR CIENTO DE... VENUE DE LA PAZ UNO

En una reunión que se celebró en la residencia de don Rosalía de Lindo, se acordó celebrar por primera vez en el Hospicio de Incurables...

El Día del Paquete será un día de satisfacción para todas aquellas personas que deseen contribuir eficazmente y sin desembolso monetario de ninguna clase...

PLUMAS FUENTE SHEAFFER'S

Ofros proyectos tiene en perspectiva el Comité de Fieles del Hospicio de Incurables...

EL TELEFONO DEL Departamento de Reclamaciones

Es ahora el número 19105 antes Ramal 3. Este Departamento está a las órdenes del público para atender quejas o dar información sobre asuntos que no hubieren sido satisfactoriamente solucionados...

COMPANIAS ELECTRICAS. SANGRIENTO SUCESO AYER TARDE EN LA SUIZA DE TURRIALBA. PASTOR VELASQUEZ Y EDGAR BALLESTEROS RIERON RECIBIENDO EL SEGUNDO SEIS GRUAS HERIDAS.

RETARDOS COLONIAS MENSUALES

En la reunión semanal verificada ayer por el comité de Fieles del Hospicio de Incurables...

APIOLINA CHAPOTEAU

En la reunión semanal verificada ayer por el comité de Fieles del Hospicio de Incurables...

PLUMAS FUENTE SHEAFFER'S

Ofros proyectos tiene en perspectiva el Comité de Fieles del Hospicio de Incurables...

RECORREN LOS AVIONES ALEMANOS EL NORTE Y NOROESTE DE FRANCIA. PARIS 16 UP. — El aspecto más importante de las actividades bélicas en el frente occidental durante la jornada de hoy...

CAMPO CEDIDO Para ANTONIO ZELAYA

Tres camiones le quedan a usted para resolver su situación frente a mi artículo de ayer. Probar que mis cargos eran falsos. Eso no lo hubiera podido demostrar usted...

TURRIALBA 16 (A LA TRIBUNA). — Un nuevo y intenso drama se está actuando en la vecina población de La Suiza...

de los interesados en el hospicio de Incurables, recibiendo especial atención de parte del director de este establecimiento...

A la izquierda: un aspecto de la población lacustre venezolana de Lagunilla, donde ocurriera la gran tragedia que ha dejado un saldo de casi de mil víctimas...

AYER EN EL CONGRESO

Continuó en forma amplia el primer debate sobre el proyecto de reformas a la ley de Almacenes de Depósito

Pronunciaron extensos y documentados discursos los diputados arias y cortes y el sr. Quiros propuso una modificación que no llevo a ser votada

El debate se produjo en torno a si debe el ante o no el porcentaje de los sumos que facilitan los almacenes sobre mercaderías extranjeras

El sr. Arias sostuvo que debe ponerse a los almacenes del estado en las mismas condiciones que los particulares para que puedan extender sus servicios

Una vez aprobada el acta de la sesión anterior se pone en primer término el proyecto que reforma la ley sobre almacenes de depósito.

Una amplia exposición del Representante don Mariano Cortés

Debo comenzar —dijo el representante Cortés— agradeciendo a mi compañero de comisión el que accediera a consignar en el dictamen las dudas que yo expuse al estudiar este proyecto...

El señor Urbina
El representante Urbina dice que el diferendo entre las dos tesis que se sustentan en este debate...

Una moción del representante Quiros
El representante Quiros hace también algunas consideraciones en favor de la tesis de mi compañero...

El señor Arias defiende el dictamen
El señor Arias comienza diciendo que desea aclarar algunos errores que se han cometido en la exposición del representante...

El señor Arias comienza diciendo que desea aclarar algunos errores que se han cometido en la exposición del representante...

El señor Arias comienza diciendo que desea aclarar algunos errores que se han cometido en la exposición del representante...

El señor Arias comienza diciendo que desea aclarar algunos errores que se han cometido en la exposición del representante...

El señor Arias comienza diciendo que desea aclarar algunos errores que se han cometido en la exposición del representante...

El señor Arias comienza diciendo que desea aclarar algunos errores que se han cometido en la exposición del representante...

El señor Arias comienza diciendo que desea aclarar algunos errores que se han cometido en la exposición del representante...



Las fotografías hechas ayer en el aeropuerto de La Sabana, con motivo de la llegada del grupo de viajeros y representantes americanos...

El martes de la próxima semana celebrará un banquete en el salón de la Facultad de Ciencias Jurídicas...

PRUEBELO!!

DISCUTIRAN LA CONVENCION CENTROAMERICANA SOBRE RECONOCIMIENTO DE TITULOS DE PROFESIONALES LIBERALES LAS DIRECTIVAS DE LAS FACULTADES

El martes de la próxima semana celebrará un banquete en el salón de la Facultad de Ciencias Jurídicas...

SE PLANTEARA CONCRETAMENTE EL CASO DE UN PROFESIONAL TITULADO EN EL EXTRANJERO...

En ediciones anteriores y hasta de hoy, el tema de la próxima semana celebrará un banquete en el salón de la Facultad de Ciencias Jurídicas...

Señaló que el caso de un profesional titulado en el extranjero...

La reunión conjunta de las directivas de las facultades...

El caso ha obtenido una nueva alza. Cotizaciones para entregas de diciembre 4.90. Para marzo, 5.00 y para mayo 5.10.

BOLSA DE PRODUCTOS DE NUEVA YORK

NUEVA YORK, 16. El caso ha obtenido una nueva alza. Cotizaciones para entregas de diciembre 4.90. Para marzo, 5.00 y para mayo 5.10.

EN REALIDAD, DON BERNARDO SOTO Y DON ASCENSION ESQUIVEL QUE LE DEVOLVIERA EL PODER

Ni lo podía hacer por respeto al compromiso adquirido cuando lo llamó a ejercerlo ACERCA DE ESTO PUEDE ATTESTIGAR, POR HABER INTERVENIDO CASUALMENTE EN EL ASUNTO...

Cuando dije, al escribir poco por la noche del 7 de noviembre de 1889...

El domingo 4 de agosto hubo en Abajuela una manifestación del partido liberal o esquivelista...

El domingo 4 de agosto hubo en Abajuela una manifestación del partido liberal o esquivelista...

El domingo 4 de agosto hubo en Abajuela una manifestación del partido liberal o esquivelista...

El domingo 4 de agosto hubo en Abajuela una manifestación del partido liberal o esquivelista...

VARON Creación de "EBE" su perfumería

DOS MILLONES DE DOLARES SERA EL DEFICIT DE LA BALANZA COMERCIAL

Los grandes importadores de la United han logrado disminuir ese déficit

Dimos cuenta en una de nuestras anteriores ediciones de que el monto del valor de las importaciones de la United Fruit...

Como consecuencia de ese aumento se considera que el déficit en la balanza de pagos que actual mente es de más de cinco millones de dólares...

También se informa que la United ha continuado sus fuertes importaciones...

Los grandes importadores de la United han logrado disminuir ese déficit

LA HORA DE SACAR LAS CUENTAS

es cuando nota Ud. lo que ha venido gastando en Países de Dientes, Los Polvos Dentífricos

PIYODENTOL

contienen los mismos ingredientes SECOS de una buena Pasta, y valen solamente veinticinco céntimos el cajito.

LA CAMARA DE CAFETALEROS CONVOCARA

(VIENE DE LA PAG. UNO)
dirigiendo nuestra decidida cooperación en las actividades que se lleven a cabo en favor de la industria del café...

GENERAL Arrugas son paradas rápidas, rectas

Esta es la única y verdadera llanta SILENCIOSA y CONTRA PATINAZOS

Con "GENERAL DUAL 8" no hay accidentes por patinazos.

Con estas finas llantas se rueda silenciosamente y con toda seguridad.

Únicos Agentes y Distribuidores BRESCIANI & POLINI

Teléfono 4901 Apart. 1848

Advertisement for Gloria Evaporada milk, featuring a woman's face and a can of milk.

ABATIDO? TOMA UNA O DOS PILDORAS DE VIDA DEL DR. ROSS HOY CUMPLEAÑOS



ANA MARIA MARGARITA BROLOATO OZERIO

ROMANCE Creación de "EBE" su perfumería

LABIOS que no se olvidan. ROSTRO DE ENSUEÑO

Labios avivados con Tangee son labios que se ven lozanos, frescos, vivos... Tangee NO pinta porque no es pintura.



LA BODA PORRAS - DE LA OSSA EN PANAMA. Confirme lo ha estado LA TRIBUNA en sus ediciones pasadas...

Mundo Social

JOSE RODRIGUEZ M. y SOFIA S. de RODRIGUEZ tienen el gusto de participar el matrimonio de su hija LILLY con el señor don Manuel Antonio Gálvez C. Lilly Rodriguez S.

BODA EFECTUADA Aparece en la fotografía luciendo un bello traje de novia, la joven se...



Señora VALENTINA ALVARADO DE VARGAS, arropada de su Pascuala

LA BODA JIMENEZ - MONTALEGRE El día 16 de los corrientes a las seis de la tarde en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen y con...

SE EFECTUARA LA FIESTA DE LA ALEGRIA EN LA ESCUELA BUENAVENTURA CO BRALES. Hoy se efectuará la fiesta de la alegría en la Escuela "Buena Ventura Central"...

NOVENARIO Doña DOLORES v. de ZELDON. Nueve días - como las nueve lunas iniciales de su novenario - terminable de penas engarzada...

LECHE de MAGNESIA de PHILLIPS. Para conseguir una rápida alcalinización, todo lo que Ud. tiene que hacer es comer...



El homenaje de anoche en el Gran Hotel Costa Rica al doctor don Adolfo Jiménez de la Guardia

Anoche en el Gran Hotel Costa Rica el joven doctor don Adolfo Jiménez de la Guardia fue agasajado con una comida que en su honor le ofrecieron numerosos colegas y amigos...

Usted dominará toda ocasión fotográfica!

Con facilidad y certeza, la Kodak Retina II le permite aprovechar toda ocasión para tomar instantáneas al parecer "imposibles"...



Cómo corregir fácilmente cierta "INDIGESTION ACIDA"?



Para conseguir una rápida alcalinización, todo lo que Ud. tiene que hacer es comer: 1.- Alcalinizar el contenido del estómago...

Carlos Albarracín Muñoz HA MUERTO Su madre Rosina Muñoz, v. de Albarracín, su esposa Elvira Tapia de Albarracín, sus hermanos Ricardo, Eulalia Sosa de Albarracín, sus sobrinos Eduardo Steiner, Lilia Rivera de Steiner y demás familia al tener la pena de comunicarlo a sus amigos...

ROMEO ORTEGA y LAURA M. DE ORTEGA. Gradúense profundamente las atenciones de las personas que han tenido a bien enviarnos su pésame con motivo del fallecimiento de su padre...

ALEGRIAS EN UN HOGAR AMIGO. El apreciable hogar de don Jorge L. Murillo y su señora esposa doña Alicia Sánchez de Murillo, se vio engalanado anoche en la maternidad de la Clínica Biblica...

LA MUERTE DEL CORONEL MONTANDON. La muerte de Samuel Montandon nos ha conmovido muy de veras. Le conocimos de cerca. Supimos de su trayectoria brillante en otros tiempos...

ANIVERSARIO LUCTUOSO. En el templo de Nuestra Señora de la Soledad se cantaron ayer la misa de la mañana...

LA VELADA DE MANANA EN EL COLEGIO SEMINARIO. Organizado por el Ateneo Costarricense de la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen, mañana se llevará a cabo una velada en el salón de actos del Colegio Seminario...

